

Wir grüßen die Omas gegen Rechts und gratulieren zu Verleihung des Aach  
Demokratie und Rechtstaatlichkeit war schon einmal von 1939 bis 1945 abge  
möchten daran erinnern, welche Auswirkungen das haben kann: Verbot alle  
So wie uns ging es auch den so genannten „Altparteien“, Jugendverbänden  
Kulturvereinen und so weiter. So etwas wollen wir nie wieder erleben!

Wir stehen mit euch für Demokratie und Rechtstaatlichkeit.

Wir stehen mit euch, Omas gegen Rechts, auch hier in unserer Stadt Ahrens-

- für kulturelle Vielfalt,
- gegen Rassismus,
- gegen Hitze und Gewalt in der politischen Auseinandersetzung,
- für Gleichberechtigung von Männern und Frauen in allen Bereichen unsere
- für Demokratie, Rechtstaatlichkeit, Pressefreiheit und dem Selbstbestimm
- für ein friedliches Miteinander aller Staaten,
- gegen Krieg und Faschismus.

Wir wehren uns gegen die, die unsere Verfassung verachten, die respektlos  
Engagiert euch für soziale Gerechtigkeit, denn Ungleichheit ist kein stabiles  
Lasst uns gemeinsam in Ahrensburg mit unseren aktiven Vereinen, Verbänden  
Stadtjugendring und vielen Bürgerinnen und Bürgern dafür kämpfen, dass die  
Demokratie zu schwächen oder gar abzuschaffen!